

## GEBETSREISE

## Ermutigung für Urner Freikirchen

Im Rahmen der Gebetsreise 2012 investierten sechzehn Christen aus Graubünden, St. Gallen, Zürich, Aargau, Solothurn, Bern und Luzern das Auffahrtswochenende vom 17.–20. Mai in die Fürbitte für den Kanton Uri.



DIESES GEMÄLDE ENTSTAND WAHREND DER GEBETSNACHT UND VEREINT DIE UMRISSE DES KANTONS URI MIT DEM URNER WAPPEN.

Dabei ergaben sich Begegnungen mit Menschen in Andermatt, Altdorf und andern Orten. Das vielseitige Programm umfasste Wanderung, Biketour, Sozialeinsatz, Umfragen und eine Gebetsnacht, welche von Teilnehmern aus allen drei Freikirchen des Kantons besucht wurde. Die Urner äusserten sich ermutigt: «Danke, dass ihr hierhergekommen seid, um für uns zu beten.»



Initiiert und durchgeführt wurde die Gebetsreise 2012 von Vision Schweiz, der Inlandmission Freier Evangelischer Gemeinden der Schweiz. Sie stand unter der Leitung von Thomas Mauerhofer, Altdorf, und Markus Wüthrich, Hochdorf. Vision Schweiz unterstützt in Altdorf eine Gemeindegründungsarbeit, die mit dem Slogan «Läbe mit Hoffnig – Chile im griänä Hüüs» den Menschen in der Umgebung den Blick für die Hoffnung und den Sinn im Glauben an Jesus Christus öffnen will.

Webseite:

[Webseite der FEG Altdorf](#)

Datum: 22.05.2012

Autor: Thomas Mauerhofer

Quelle: Livenet

[MEINE FRAGE](#)

[GOTT KENNENLERNEN](#)

[BERATUNG](#)

**Livenet.ch**  
**jesus.ch**



WERDEN SIE  
JETZT PARTNER